

11.10. 2016



Projekt Streuobstwiese



die süßesten Früchte...

Hallo liebe Streuobstler,

dieses Jahr verflucht spät, dafür aber mit „sensationellen“ Neuigkeiten:

Es gab erstmalig eine sehr reiche und vor allem bunt gemischte Ernte, die älteren Apfelbäume waren so voll, dass teilweise die Äste abzubrechen drohten, und die jungen, neu gepflanzten Sorten Birne, Pflaume, Quitte, Mirabelle, trugen auch schon, wenn auch noch zählbar (4 Mirabellen) – aber immerhin.

Im Herbst 2015 bekamen die Guteschafe – wie versprochen – ihren Bock, der sich als guter Kavalier, Vererber und Vater zeigte. Die Lämmer, 5 Jungs und 4 Mädchen (leider kamen nicht alle durch), wuchsen im Laufe des Sommers heran, kletterten auf ihrem Vater herum, ärgerten ihre Mütter, wenn sie auf besorgte Mäh-Rufe nicht reagierten und blieben immer mal wieder im Zaun hängen und mussten befreit werden.

Der Biergarten war trotz teilweise mieserem Wetter durchgehend recht gut besucht, ohne den Unterstand wären wir aber tatsächlich „baden gegangen“. Auf vielfachen Wunsch gibt es dieses Jahr erstmalig eine Fortsetzung im Haus – Biergarten goes Bierstübchen, dann also auf in die Wintersaison...

**Alles Gute und bis bald
Inga**